

Jueves 15 de junio de 2006.
Síntesis Radio

AL INSTANTE

- El IEQ se retractó de lo dicho hace tres días y mediante un comunicado solicitó a Gobierno del Estado que suspenda la entrega de apoyos provenientes del programa PAC rural, ello ante las presiones que ejercieron partidos políticos, señaló el presidente del consejo general **Carlos Dorantes Trejo**.
- El IEQ envió un comunicado en el que informa que ya se presentó, a la agencia especializada en delitos electorales de la PGJ, la denuncia que interpuso el partido Convergencia en días pasados, en la que se argumenta que existe una elección de estado por diversos delitos electorales que ya fueron denunciados.
- El dirigente del PRI en El Marqués **Eduardo Curiel Gómez**, calificó como ridículas las declaraciones del presidente del consejo general del IEQ **Juan Carlos Dorantes Trejo**, en el sentido de que no se puede proceder en contra de Gobierno del Estado por la repartición del material de construcción del programa PAC rural, pues sí está estipulado y lo que tienen que hacer es verificar las entregas que inducen al voto de los candidatos del PAN.
- El presidente del partido Convergencia en Querétaro **José Luis Aguilera Ortiz**, pidió al IEQ que remita ante el Ministerio Público las quejas que han presentado respecto a delitos electorales. Así mismo acusó al diputado panista **Mario Ulises Ramírez Altamirano** de haber faltado a una sesión del congreso argumentado estar enfermo, sin embargo ese día se le vio entregando materiales para la construcción en la sierra gorda de Querétaro.
- La sala electoral del Tribunal Superior de Justicia emitió 5 sentencias resolviendo que no había razón por parte de los demandantes, por lo que permanecen igual las candidaturas impugnadas. El magistrado **Jesús Garduño Salazar** señaló que quedan pendientes tres impugnaciones.
- El dirigente del PAN, **Rafael Puga Tovar** cuestionó la credibilidad del PRI respectó a pagar una recompensa de 5 mil pesos a cambio de cazar mapaches azules, ya que dijo deben de buscar primero en su casa.
- Será hasta después del 3 de julio cuando se pueda debatir al interior del PRI la permanencia o la separación del actual dirigente estatal **Jesús Rodríguez Hernández**, aseguró la senadora con licencia **Silvia Hernández**, quien negó estar pidiendo su cabeza por ahora. Se declaró lista para apoyar las campañas de sus compañeros priístas.
- La PGJ debe investigar a fondo el supuesto atentado cometido contra **Juan Dávila Feregrino** candidato a la presidencia municipal de Ezequiel Montes

por el partido Convergencia, sentenció **José Luis Resendiz Jiménez** presidente del Comité Directivo Municipal del PRI.

Un candidato y cien mujeres fue el nombre de la reunión que sostuvo el abanderado a la presidencia municipal de San Juan del Río por el PRD **Víctor Rojas**, quien compartió un desayuno con féminas para después presentar el proyecto político que aplicará en caso de obtener el triunfo en los procesos constitucionales del 2 de julio. Dijo que si el voto lo favorece construirá el primer albergue municipal para la mujer maltratada, a través del cual las víctimas tendrán atención médica y psicológica.

Juan Manuel Moreno Mayorga candidato a la regiduría plurinominal del PRD en Corregidora está mitómano y está al borde de la paranoia y la esquizofrenia, afirmó el secretario de asuntos electorales del Comité Directivo Estatal del PRD **Enrique Becerra Arias**, después de la demanda que interpuso ante el Ministerio Público en su contra.

CÓDIGO CIUDADANO

- El IEQ solicitó a gobierno del estado, que suspenda el Programa de Acción Comunitaria rural, por los días que restan hasta la jornada electoral, según el pronunciamiento hecho por el Presidente del Consejo general, **Juan Carlos Dorantes Trejo**.
- **Rafael Puga Tovar** dijo que el PRI debe buscar a los mapaches en su casa, ya que ahí sí los va a encontrar.
- **Dolores Cabrera Muñoz** exhortó a la ciudadanía a votar por la Alianza por México para derrotar al gobierno conservador que sólo defiende los derechos de las clases privilegiadas.

NOTICENTRO

- El IEQ solicitó a gobierno del estado, que suspenda el Programa de Acción Comunitaria rural, por los días que restan hasta la jornada electoral, según el pronunciamiento hecho por el Presidente del Consejo general, **Juan Carlos Dorantes Trejo**.
- **Jaime Escobedo** candidato de la Alianza por México a una diputación local plurinominal, presentó un video, fotos y un audio que afirmó presentará como pruebas el día de hoy para asentar una denuncia por actos fuera de la legalidad de candidatos del PAN. Además consideró como acertada la decisión del IEQ de invitar al gobierno del estado a detener el programa PAC rural.

PARA CONTINUAR

- Anuncia el secretario de gobierno, **Alfredo Botello Montes**, que atención a la sugerencia del IEQ, suspenderán hasta pasadas las elecciones la entrega de recursos y materiales con motivo del PAC. Observa un ambiente en el que los candidatos se han expresado con libertad.
- Los dirigentes de PRI **Jesús Rodríguez Hernández**, del PRD **Consolación González Loyola Pérez** y Convergencia **José Luis Aguilera**, calificaron como tardío, tibio y contradictorio el llamado del IEQ al ejecutivo para suspender el PAC rural en los días que restan para la elección del 2 de julio. Por su parte el diputado panista **Apolinar Casillas Gutiérrez** sostiene que el Gobierno tiene la decisión de acatar o no la solicitud, pues la ley no obliga a detener la entrega de bienes y materiales a través del PAC.
- Presenta **Jaime Escobedo** del PRI estatal, video, fotos y audio que prueban el reparto de bienes de consumo básico y materiales para la construcción, durante mítines de candidatos del PAN, como ocurrió en la comunidad de Santa Lucía en San Juan del Río, donde se repartió leche y bultos de cemento.
- Acusa **Fabio Espinosa**, candidato a la Presidencia municipal de Querétaro de la destrucción del 30% de la propaganda de su partido, por parte del Gobierno. Sin embargo descartó inconformarse ante el IEQ ya que a estas alturas inconformarse no sirve de nada.
- Exigiremos al IFE para que en los próximos 13 días se frene el recorrido emprendido por los secretario de Estado a toda la república, haciendo campaña a favor de **Felipe Calderón Hinojosa**, dice hoy, de visita en Querétaro, **Ricardo Monreal**, integrante de la campaña de **Andrés Manuel López Obrador**. Conformó que el 21 de junio cerrará campaña Andrés Manuel López Obrador en Querétaro.